
令和４年度

「石田市長と語ろう！まちづくり懇談会」

会議録

日 時：５月２４日（火）午後６時３０分から

場 所：うずもコミュニティセンター



ご意見･ご要望の一覧

項 目 ページ

白線・停止線の薄れ，一時停止標示について 1

カラスの駆除について 1

横断歩道の設置について 1

公共交通（鹿島臨海鉄道の旅客営業）について 1
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石田市長と語ろう！まちづくり懇談会

内容は要約しております。また，正式な用語に一部変更しておりますので，ご了承ください。

ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

市道の白線・停止線の薄れを補修

していただきたい。また，優先道

路でも通学路との交差点は一時

停止にしていただきたい。

現地を確認し，また県警にも状況を把握してもら

い，対策を講じていきます。

当日の回答のとおり。

カラスの駆除をしていただきた

い。

市では，市内 3カ所にカラスの捕獲器を設置し，

猟友会にもお願いしていますが，なかなか駆除に

は至らないため，場所を教えていただいて，ボラ

ンティアの方々のご協力をいただきながら対処し

たいと考えています。

当日の回答のとおり。

軽野東小の現在の校門前には横

断歩道がないため，設置していた

だきたい。

現地確認をさせていただき，管轄である警察と連

携を図りながら対応していきます。

当日の回答のとおり。

公共交通の便が悪いので，例えば

鹿島臨海鉄道の旅客営業を復活

することなどを検討できないか。

鹿島臨海鉄道は県の第三セクターであり，旅客営

業については先々のニーズや経営の見通しなどを

考慮して検討されることですが，県に相談してみ

ます。市内公共交通については，デマンドタクシ

ーや福祉タクシーの拡充に取り組んできました。

また，コミュニティバスは乗客数が増加しており，

広域化にも取り組んでいます。これらの運行につ

いては民間事業者の理解を得ながら進めていま

す。

当日の回答のとおり。


